

Anabel estudió ingeniería técnica industrial, aunque la mayor parte de su experiencia laboral ha sido como ingeniera siempre le ha gustado el tema de la docencia. Así que cuando se quedó en desempleo en el año 2022, vio que era el momento de embarcarse en la aventura de abrir una academia científico-técnica y cumplir su sueño, además en Tudela y alrededores no había este tipo de academia. Cualquier persona que buscaba apoyo más técnico tenía que irse a Pamplona o a Zaragoza.

Se imparten clases de matemáticas, física, química y dibujo técnico en los niveles de secundaria, bachillerato y grados universitarios, utilizando técnicas de aprendizaje basadas en evidencia científica. Además, se ofrecen clases individuales y clases a grupos reducidos con un nivel semejante. Hay que añadir, que se imparten tanto clases presenciales como clases online, estas últimas con uso de pizarra tradicional y pizarra virtual, se disponen de todos los medios técnicos para que la clase online no pierda calidad respecto a la presencial.

Anabel lleva con la academia desde agosto de 2022, es un periodo corto, pero no puede estar más satisfecha, ha tenido una gran acogida, y cada vez tiene más alumnos. Además, quiere seguir ofreciendo más servicios, es por ello por lo que tiene pensado en unos meses, en concreto a final de verano lanzar 2 cursos. Un curso va a ir dirigido a mayores de 25 años para el acceso a la universidad y el otro curso va a ir orientado extranjeros que quieran acceder a la universidad. Hay que añadir que Anabel tiene pensado en realizar talleres teórico-prácticos para enseñar como aprende el cerebro y como potenciarlo a la hora de obtener un aprendizaje más duradero y profundo. Hoy en día los estudiantes no están estudiando de manera correcta, así que introducir este tipo de talleres teórico-prácticos es algo fundamental.